
 

 

油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

 

關注大角咀區酒吧噪音問題 

背景 

大角咀杉樹街一帶有不少酒吧，當中部份在晚上營業時間播放音樂，部份更有

樂隊演出。由於產生的聲響不少，加上部份更持續至深夜，對鄰近屋苑居民非常滋

擾，亦影響他們休息，他們對有關情況非常不滿。 

 

提問及建議 

1. 在過去一年，警方及部門收到有關大角咀區酒吧的噪音投訴有多少宗？就有關

投訴警方及部門採取了甚麼行動？ 

2. 針對酒吧附近居民對酒吧的不滿意見，相關部門會如何處跟進？在酒吧申請續

牌時又會否考慮？ 

3. 要求正視居民訴求，採取有效方法跟進改善酒吧噪音問題。 

 

文件提呈 

    文件提呈 2013 年 11 月 28 日食物及環境衛生委員會會議討論，請食環署、環

保署及警務處代表出席解答。 
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